神戸中通信

〒513-0038 鈴鹿市十宮町 1335 TEL 059-382-0305



高岡山中央公園から鈴鹿市街を望む

今回の「神戸中通信」は、「1年生から3年生へのぬくたい花束」 「3年生から2年生へのぬくたいメッセージ」「3年生仲間とのぬく たいひと時」についてお伝えします。

【神戸中 HP「QR コード」】



1年生から3年生への"ぬくたい花束"!



3月7日(月)の卒業式を目前にする中、北棟1階に1年生から3年生への大きな "花束"が飾られました。

「1年間ありがとうございました。短い間でしたが、色々なことを教えていただき ありがとうございました。先輩たちから教えていただいたことは、次の後輩たちに伝 えていきます。」、「いつも私の見本となってくださり、ありがとうございました。」、「交 流できる機会は少なかったけど、3年生の姿にたどりつけるようになりたいです。」、 「3年生の背中はかっこよかったです。ぼくも3年生みたいな人になります。」など, 一枚一枚の花びら(メッセージカード)に、1年生から3年生への感謝や決意の言葉 が綴られた心温まる"ぬくたい花束"となって、3年生の門出を祝福しています。

3年生から2年生への"ぬくたいメッセージ"!

3月2日 (水), **2年生で「ようこそ先輩」**が行われました。

これは、これまでに高等学校への進学が合格又は内定した3年生から2年生に、高校受験に向けた様々な体験談や激励メッセージが伝えられる取組です。

3年生からは、私立高校合格生徒1名と県立前 期選抜合格内定生徒5名の合わせて6名が出席し てくれました。

3年生からは、「進学する高校を選んだ理由」や「将来の夢にどのようにつなげたいのか」、「勉強は、いつ頃からどのように行ってきたのか」、「努力したことは何か」、「面接へのアドバイス」、「2年生の今、やっておくべきこと」などが語られました。

また、"努力すること、目標を持って取り組むことの大切さ"や、"1時間の授業の中で、わからなかったことを、わからないままにしておかないこと"などのアドバイスや、"夏休みからは一日4時間程家庭学習をした"などといった努力も伝えられました。

3年生から2年生への"ぬくたいメッセージ" を聞いた2年生からは、「いつ頃、受験校を決めたのか」、「面接にはどのように臨んだのか」など、





多くの質問が投げかけられ、3年生の姿を目の当たりにする中で、いよいよ"進路選択のバトンを受け継ぐ時期"が来たといった思いを強くしたことと思います。

3年生仲間との"ぬくたいひと時"!

2月28日(月)に行われた「3年生を送る会」は、オンラインでの実施でしたが、1・2年生からのメッセージ、3年生の先生からの歌や演奏の贈り物、入学からこれまでの思い出映像などに、笑いや手拍子が沸き起こるなど、中学校生活3年間を回顧する"ぬくたいひと時"を過ごす時間となりました。

"3年生の皆さん、御卒業おめでとうございます!"

